

Anneaux péniers

Trio, Lasso et vibrant



Présentation

Les anneaux péniers Floravi sont conçus pour améliorer la qualité et la durée de l'érection, tout en intensifiant le plaisir. En ralentissant le retour veineux, ils favorisent une meilleure rigidité et prolongent les rapports sexuels. Adaptés à la majorité des pénis grâce à différentes tailles et matériaux souples, ils offrent un confort optimal pour une expérience intime plus satisfaisante.

Anneaux pénien - Trio

Cet ensemble comprend trois anneaux de tailles variées pour s'adapter à la majorité des pénis. Ils maintiennent l'érection en ralentissant le flux sanguin, ce qui améliore la sensibilité et prolonge la durée des rapports sexuels.

Anneau pénien ajustable - Lasso

Fabrique en silicone doux et hypoallergénique, cet anneau ajustable vous permet de régler la tension selon votre confort. Il maintient efficacement l'érection tout en assurant un port agréable et personnalisé.

Anneau pénien - Vibrant

Découvrez de nouvelles sensations avec notre anneau vibrant en silicone extensible. Muni d'un vibromasseur bullet amovible, il combine la compression pour prolonger l'érection à des vibrations stimulantes qui intensifient le plaisir pour vous et votre partenaire.

Conseils d'utilisation

Si votre accessoire est en silicone, il est important d'utiliser uniquement du lubrifiant à base d'eau pour ne pas abîmer le matériel. Nettoyez l'anneau avant et après chaque usage avec le nettoyant Steri Clean de Floravi pour une utilisation sûre et hygiénique.

Bienfaits

Érections plus fortes et plus durables: Aide à maintenir une érection plus ferme en ralentissant le retour veineux. Prolonge la durée des rapports pour un meilleur contrôle et plus d'endurance.

Sensations et plaisir accrus: Augmente la sensibilité du pénis pour des orgasmes plus intenses. Renforce la stimulation pour vous et votre partenaire (notamment avec l'anneau vibrant).

Polyvalence et confort: Offert en plusieurs tailles et options ajustables pour convenir à la majorité des pénis. Fabriqué en matériaux doux et sûrs pour un maintien confortable et sécurisé.

Intimité et exploration: Idéal pour le plaisir en solo ou pour diversifier les moments à deux. Facile à utiliser et compatible avec les lubrifiants à base d'eau pour un confort optimal.

Caractéristiques

- Facile à utiliser et laver
- Extensible pour convenir à la majorité des tailles
- Résistant aux éclaboussures
- Rechargeable (modèle vibrant)
- 10 modes de vibration (modèle vibrant)



Floravi  

Pour plus d'informations,
visitez notre site web **floravi.com**

Penis Rings

Trio, Lasso & vibrating



Presentation

Floravi penis rings are designed to improve the quality and duration of erections while intensifying pleasure. By slowing venous return, they help maintain firmer erections and extend intercourse. Suitable for most penis sizes thanks to various sizes and flexible materials, they provide optimal comfort for a more satisfying intimate experience.

Penis Rings – Trio

This set includes three rings in different sizes to fit most penis sizes. They help maintain an erection by slowing blood flow, enhancing sensitivity and prolonging intercourse.

Adjustable Penis Ring – Lasso

Made from soft, hypoallergenic silicone, this adjustable ring lets you control the tension for optimal comfort. It effectively maintains an erection while ensuring a comfortable, personalized fit.

Penis Ring – Vibrating

Discover new sensations with our stretchy silicone vibrating ring. Equipped with a removable bullet vibrator, it combines gentle compression to prolong your erection with stimulating vibrations for intensified pleasure for you and your partner.

How to use

If your toy is made of silicone, it's important to use only water-based lubricant to avoid damaging the material. Clean the ring before and after each use with Floravi's Steri Clean for safe and hygienic use.

Benefits

Stronger, Longer-Lasting Erections: Helps maintain a firmer erection by slowing blood flow return. Extends the duration of intercourse for greater control and stamina.

Heightened Sensations & Pleasure: Increases penile sensitivity for more intense orgasms. Enhances overall stimulation for you and your partner (especially with the vibrating ring).

Versatility & Comfort: Available in multiple sizes and adjustable options to suit most penis sizes. Made from soft, body-safe materials for a secure and comfortable fit.

Intimacy & Exploration: Perfect for solo play or to add variety and excitement with a partner. Easy to use and compatible with water-based lubricants for optimal comfort and safety.

Characteristics

- Easy to use and clean
- Stretchy to fit most sizes
- Splash-resistant
- Rechargeable (Vibrating Ring)
- 10 vibration modes (Vibrating Ring)



Floravi  

For more information,
visit our website [floravi.com](https://www.floravi.com)

